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Inoltre 20 ospiti dovrebbero lasciare la struttura perché hanno superato la soglia di

reddito di 5.900 euro annui

ND

24 febbraio 2023 15:52

inaccettabile che un'accoglienza straordinaria e limitata nel tempo diventi

ordinaria, costringendo i migranti a vivere in un eterno limbo senza

prospettive per il futuro, per di più in un ambiente altamente degradato". La

denuncia arriva dalla capogruppo in Regione di Europa Verde, Silvia Zamboni che ha

depositato una interrogazione alla Giunta di viale Aldo Moro perchè "vengano garantite

condizioni di vita e igienico-sanitarie dignitose all'interno del CAS di Via Mattei e che si

POLITICA SAN VITALE / VIA ENRICO MATTEI

Cas migranti via Mattei: "Ambiente
degradato, scarafaggi e muffa"

Una manifestazione davanti al CAS
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rafforzi la collaborazione con le autorità competenti sul tema dell'accoglienza". 

Zamboni prende spunto da un servinzio andato in onda TGR Emilia-Romagna sul CAS

di via Mattei che mostra "camerate sovraffollate e spesso prive di finestre, letti

ammassati l’uno all’altro, pavimenti sporchi, presenza di scarafaggi e bagni pieni di

muffa, incrostazioni e immondizia" si legge nella nota. 

Impossibile "l'accesso al mercato dell’affitto"

Nel Centro di Accoglienza Straordinaria di Via Mattei, nel quale sono alloggiati

migranti che richiedono la protezione internazionale, ma anche persone con permesso di

soggiorno e un lavoro "principalmente nella logistica con contratti precari o a chiamata.

Una condizione economica che impedisce l’accesso al mercato dell’affitto e l’uscita dai

percorsi di accoglienza straordinaria" inoltre "circa venti ospiti hanno ricevuto una

lettera dalla Prefettura di Bologna che impone loro di lasciare la struttura perché hanno

superato la soglia di reddito di 5.900 euro annui, che è l’ammontare dell’Assegno

sociale". 

"Inaccettabile che un'accoglienza straordinaria diventi ordinaria"

“Parliamo di persone che, secondo il Coordinamento Migranti di Bologna, rischiano di

finire in strada e di vedere compromessa la richiesta di permesso di soggiorno – dichiara

Silvia Zamboni, capogruppo di Europa Verde e vicepresidente dell’Assemblea

legislativa Emilia-Romagna – Europa Verde condivide la richiesta del Coordinamento di

concedere più tempo ai migranti che devono lasciare il CAS, per consentirgli di trovare

una soluzione abitativa dignitosa. Rimanere in un centro che dovrebbe essere di

permanenza temporanea non è una scelta, piuttosto una necessità dovuta alla mancanza

di posti nei centri di primo e secondo livello e di affitti di mercato accessibili. È

inaccettabile che un'accoglienza straordinaria diventi ordinaria e per di più in condizioni

oltre i limiti della vivibilità. Nell’interrogazione chiedo alla Giunta se non ritenga

opportuno sollecitare le autorità competenti ad intervenire con urgenza per assicurare

condizioni di vita e igienico-sanitarie dignitose all’interno del CAS di via Mattei.

Interrogazione Cas Via Mattei

LEGGI ANCHE
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Il tema del superamento dei CAS e delle condizioni di vita dei migranti - conclude la

consigliera Zamboni - deve essere centrale nelle politiche di accoglienza e integrazione

di persone che, con il loro lavoro, garantiscono il funzionamento di filiere essenziali per

la nostra economia. Per questo chiedo alla Regione Emilia-Romagna se abbia in corso

qualche forma di dialogo o collaborazione con la prefettura di Bologna sul tema

dell’accoglienza dei migranti e, in particolare, sul Centro di Accoglienza Straordinaria di

Via Mattei. In caso contrario, è bene che anche la Regione si attivi per porre rimedio alla

situazione denunciata nel servizio del Tg3 e per garantire livelli di accoglienza

dignitosi”.

© Riproduzione riservata

Coordinamento Migranti in protesta contro le espulsioni dal cas Mattei "per
reddito" | VIDEO

LEGGI ANCHE
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E.ROMAGNA: ZAMBONI (EUROPA VERDE),
'RICAPITALIZZARE INDUSTRIA ITALIANA
AUTOBUS' =

Roma, 28 feb. (Adnkronos/Labitalia) - Con un'interrogazione a risposta

immediata in aula Silvia Zamboni (Europa verdi) chiede alla giunta

regionale di intervenire, sollecitando anche azioni dal governo

nazionale, per rilanciare Industria Italiana Autobus (la ex

BredaMenariniBus), garantendo la continuità aziendale. ''Di fronte ai

rischi per la continuità aziendale di Industria italiana autobus -

sottolinea la capogruppo - i sindacati Fiom-Cgil, Fim-Cisl, Uilm-Uil,

Fismic-Confsal e Ugl metalmeccanici a inizio febbraio hanno chiesto

l'intervento del governo: i sindacati hanno sollecitato l'esecutivo

nazionale e i soci pubblici ad aprire un confronto con le

organizzazioni sindacali sugli investimenti e la ricapitalizzazione

dell'azienda (anche a fronte dei numerosi ordini in portafoglio)

necessari per garantire il reale rilancio dell'unico player nazionale

del settore a partecipazione pubblica''. Le rappresentanze sindacali

poi, aggiunge, ''sono già state ricevute, qualche settimane fa,

dall'assessore regionale Vincenzo Colla''.

Gli stabilimenti produttivi di Industria Italiana Autobus hanno sede a

Bologna e nell'avellinese a Flumeri. Risulta, rimarca la consigliera,

che ''in seguito alle sollecitazioni della Regione Emilia-Romagna il

ministero delle Imprese e del made in Italy ha messo in calendario,

per il prossimo mercoledì, un incontro con sindacati e vertici

dell'azienda''. Zamboni vuole quindi sapere se la giunta regionale sia

stata invitata a questo incontro, chiede anche, in concreto, cosa si

stia facendo, a partire dai soci, per garantire la continuità

aziendale di Industria Italiana Autobus.

La risposta arriva dal sottosegretario alla presidenza Davide Baruffi:

''Si tratta di una vertenza nazionale, l'incontro al ministero in

programma nei prossimi giorni è stato chiesto dal nostro assessore,

Colla sarà presente''. ''E' essenziale e urgente - aggiunge -

sbloccare le risorse finanziare per fare fronte a questo importante

portafoglio di ordini, si tratta di 700 autobus da realizzare nei

prossimi mesi''. ''Non possiamo rischiare di perdere questo asset

fondamentale'', conclude. Zamboni si è dichiarata soddisfatta della

risposta: ''Importante che ci sia l'impegno della giunta regionale''.
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Ex Breda (ora Iia), appello di Baruffi al governo:
"Urgente sbloccare i fondi, ci sono ordini per 700 bus"

Delle prospettive di produzione dello stabilimento bolognese di IIa si è parlato stamane
in Regione

REDAZIONE

È essenziale  e  urgente  sbloccare  le  r isorse
f inanziare  per  fare  fronte  a  questo importante
portafogl io  di  ordini ,  s i  tratta  di  700 autobus da
real izzare  nei  prossimi  mesi" .  Così  i l
sottosegretario  al la  presidenza del la  Regione
Davide Baruff i  sul  prossimo incontro al
ministero  sul  futuro di  Industr ia  I ta l iana
Autobus,  erede del la  Bredamenarinibus di
Bologna.  A riportarlo è  l 'agenzia Dire.

"Non possiamo rischiare  di  perdere questo asset  fondamentale" ,  sottol inea ancora Baruff i ,
r ispondendo stamane al  quest ion t ime ad una domanda posta dal la  consigl iera di  Europa
Verde Si lvia  Zamboni  sul la  r icapital izzazione del l 'azienda.  La quale  s i  è  dichiarata
soddisfatta  del la  r isposta:  "Importante che ci  s ia  l ' impegno del la  giunta regionale",  ha detto.

Europa Verde insomma "condivide l ' impegno del la  Giunta che,  attraverso l 'assessore Col la
che parteciperà al  confronto con i l  governo,  r ibadirà  la  necessità  che Leonardo e  Invital ia
sblocchino le  r isorse  f inanziarie  per  far  fronte  al  portafogl io  ordini  di  700 autobus ( i l  più
alto  potenziale  produtt ivo del  Paese di  mezzi  ibridi ,  e lettr ic i  e  a  idrogeno),  scongiurando i l
r ischio-  conclude Zamboni-  di  consegnare le  commesse e  i l  mercato ai  grandi  produttori
esteri  e  salvaguardando un asset  industriale  strategico per  i l  paese e  i  post i  di  lavoro di
tante lavoratrici  e  lavoratori" .

Bus 'made in San Donato' :  la  ex Breda r iparte  da metano l iquido ed elettr ico

"L'ex Bredamenarinibus non è  più in  cr is i" :  i l  ministro la  cancel la  dal la  l ista
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Allevamento Fileni Maiolo, Comitato: “A differenza
Rossi per niente soddisfatti risposta Regione”

REDAZIONE

Nella  matt ina del  28 febbraio  l ’assessora Irene
Priolo  ha r isposto a  una interrogazione del la
consigl iera  Nadia  Rossi  in  merito  a l  nuovo
al levamento intensivo in  costruzione a l la
Caval lara di  Maiolo.

Commenta i l  Comitato per  la  Valmarecchia:

“Probahttps://www.chiamamicitta. i t/al levamento-f i leni-maiolo-comitato-a-dif ferenza-rossi-
per-niente-soddisfatt i-r isposta-regione/bi lmente Irene Priolo afferma la  verità  quando,
parlando del  nuovo al levamento intensivo Fi leni  di  Maiolo,  dice  che ‘mai ,  quando mi  sono
rapportata con i l  territorio  del l ’Alta  Valmarecchia,  mi  è  stata  rappresentata una qualche
crit ic i tà  sul la  v icenda’ .  È così  perché nel  periodo intercorso tra  l ’avvio  e  la  f ine del
procedimento unico regionale,  c i tato da Priolo,  i  c i t tadini  del la  val le  non erano consapevol i
di  quel lo  che stava accadendo”.

Tuttavia,  “Priolo  potrebbe r ivedere questa  considerazione se  cercasse  in  rete  le  foto
del l ’ incontro pubbl ico che s i  è  tenuto a  Novafeltr ia  lo  scorso 11  febbraio,  i l  pr imo
appuntamento in cui  s i  è  parlato del  progetto in  val lata.  A dif ferenza del la  consigl iera
regionale  Nadia  Rossi  non possiamo dirci  soddisfatt i  per  la  r isposta  del l ’assessore regionale
a Transiz ione ecologica,  contrasto al  cambiamento c l imatico,  Ambiente,  Difesa  del  suolo e
del la  costa,  Protezione c ivi le .  I l  procedimento unico regionale  tratta  in  modo superf ic iale  le
emissioni  di  ammoniaca e  di  metano,  che dovrebbero essere  materia  di  attenzione per  chi  s i
occupa di  Transiz ione ecologica.  E non sono a  nostro avviso le  uniche pecche di  un i ter  che
riconosce una presunta continuità  aziendale  in  un s i to  produtt ivo chiuso dal  2009 e  passato
attraverso due proprietà”.

“Ci  teniamo invece a  r ingraziare  invece la  consigl iera  regionale  Zamboni  che in
un’ interrogazione ha chiesto  a l la  g iunta  di  valutare  un incontro con i l  nostro  Comitato  per
la  Valmarecchia,  ‘per  ascoltare  le  preoccupazioni  in  merito  al  nuovo mega al levamento di
pol l i  previsto  in  local i tà  Caval lara,  tra  i  comuni  di  Maiolo,  Novafeltr ia ,  San Leo e
Talamello '” ,  conclude i l  Comitato.
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Zamboni (Europa verde): ricapitalizzare Industria
Italiana Autobus

Luca Molinari

La consigl iera  chiede l ’ impegno del la  giunta
regionale,  che,  a  sua volta ,  ha già  coinvolto  i l
ministero del le  Imprese  e  del  made in  I taly:
previsto  un incontro mercoledì  a  Roma con
sindacati  e  vert ic i  del l ’azienda

Con un’ interrogazione a  r isposta  immediata  in
aula  Si lvia  Zamboni  (Europa verdi)  chiede al la
giunta regionale  di  intervenire,  sol lecitando
anche azioni  dal  governo nazionale,  per
ri lanciare  Industr ia  Ital iana Autobus ( la  ex
BredaMenariniBus),  garantendo la  continuità
aziendale.

“Di  fronte  ai  r ischi  per  la  continuità  aziendale  di  Industr ia  I tal iana Autobus – sottol inea la
capogruppo – i  s indacati  Fiom-Cgil ,  Fim-Cisl ,  Uilm-Uil ,  Fismic-Confsal  e  Ugl
metalmeccanici  a  iniz io  febbraio  hanno chiesto  l ’ intervento del  governo:  i  s indacat i  hanno
sol leci tato  l ’esecutivo nazionale  e  i  soci  pubbl ic i  ad aprire  un confronto con le
organizzazioni  s indacal i  sugl i  invest imenti  e  la  r icapital izzazione del l ’az ienda (anche a
fronte  dei  numerosi  ordini  in  portafogl io)  necessari  per  garantire  i l  reale  r i lancio  del l ’unico
player  nazionale  del  settore a  partecipazione pubblica”.  Le rappresentanze sindacal i  poi ,
aggiunge,  “sono già  state  r icevute,  qualche sett imane fa ,  dal l ’assessore  regionale  Vincenzo
Colla”.

Gl i  stabi l imenti  produtt ivi  di  Industr ia  I tal iana Autobus hanno sede a  Bologna e
nel l ’avel l inese  a  Flumeri .

Risulta ,  r imarca la  consigl iera,  che “ in  seguito  al le  sol leci tazioni  del la  Regione Emil ia-
Romagna i l  ministero del le  Imprese e  del  made in  Italy  ha messo in  calendario,  per  i l
prossimo mercoledì ,  un incontro con sindacati  e  vert ic i  del l ’azienda”.

Zamboni  vuole  quindi  sapere  se  la  g iunta regionale  s ia  stata  invitata  a  questo incontro,
chiede anche,  in  concreto,  cosa s i  st ia  facendo,  a  part ire  dai  soci ,  per  garantire  la  continuità
aziendale  di  Industria  Ital iana Autobus.

La r isposta arriva dal  sottosegretario al la  presidenza Davide Baruff i :  “Si  tratta  di  una
vertenza nazionale ,  l ’ incontro al  ministero in  programma nei  prossimi  giorni  è  stato  chiesto
dal  nostro assessore,  Col la  sarà  presente” .  “È essenziale  e  urgente  – aggiunge – sbloccare  le
r isorse f inanziare  per  fare  fronte a  questo importante portafogl io  di  ordini ,  s i  tratta  di  700
autobus da real izzare  nei  prossimi  mesi” .  “Non possiamo rischiare  di  perdere questo asset
fondamentale” ,  conclude.
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Zamboni  s i  è  dichiarata  soddisfatta  del la  r isposta:  “Importante che ci  s ia  l ’ impegno del la
giunta regionale” .

(Crist ian Casal i )
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Migranti: confronto in Aula sull’accoglienza in Emilia-
Romagna

Luca Govoni

Lega e  Fdi:  s inistra ipocrita,  invita
al l ’accogl ienza ma quanto tocca a  loro fanno
scaricabari le .  Pd:  non possiamo permettere
atrocità  come quel la  di  Crotone,  dobbiamo
rafforzare le  operazioni  di  salvataggi  in  mare,
col laborando con chi  s i  occupa di  att ività
umanitarie.  Europa Verde e  ER Coraggiosa
cri t icano i l  governo per  le  nuove norme sui
salvataggi  in  mare

Comunicazione del la  g iunta  regionale ,  presentata  dal l ’assessore  al  Welfare  Igor  Taruff i ,
sul la  s i tuazione del l ’accogl ienza dei  migranti  in  Emil ia-  Romagna,  con part icolare
ri fer imento ai  recenti  sbarchi  nel  porto di  Ravenna.  L ’assessore r ivendica “ l ’ impegno
del l ’Emil ia-Romagna sul l ’accogl ienza.  I  numeri  ( in  termini  percentual i)  c i  dicono che s iamo
i  primi  in  Ital ia:  attualmente aiut iamo in regione 10.369 persone,  c irca  i l  10 per  cento sul
totale  degl i  arr ivi  nazional i” .  Sui  due sbarchi  a  Ravenna,  poi ,  r i fer isce  che “ la  comunicazione
è arr ivata  dal  ministero degl i  Interni  (che gest isce  queste  s i tuazioni)  solo  pochi  g iorni
prima”,  spiegando che “serve un confronto più ampio (anche r ispetto  al la  quest ione del le
r isorse  dedicate)  con i l  governo nazionale,  che negl i  ul t imi  mesi  non c ’è  stato” .  Spiega poi
che,  r ispetto  ai  due sbarchi ,  “sono scesi  anche una novantina di  minori  non accompagnati ,
anche di  sei  anni  o  poco più,  una quest ione che è  per  noi  centrale ,  che è  motivo di  forte
preoccupazione”.  Sono,  infatt i ,  g ià  più di  1 .000 i  minori  non accompagnati  accolt i  in  Emil ia-
Romagna.

La comunicazione del l ’assessore  Taruff i  è  stata  oggetto  di  un ampio confronto fra  i  gruppi
presenti  in  Assemblea legis lat iva.

“Sono sorpreso del  fatto  che la  giunta vogl ia  fare  questa  informativa,  cavalcando un tema
come l ’ immigrazione per  puntare i l  dito  contro un governo di  centrodestra,  che,  per  quanto
non possa piacere  a  questo esecutivo regionale  e  a l la  sua maggioranza,  è  stato
legitt imamente votato dai  c i t tadini .  I l  centrosinistra  è  incoerente:  quando è  al  governo,  i l
tema immigrazione non esiste;  quando governano gl i  a l tr i ,  non fa  che parlarne.  In otto  anni
la  giunta non s i  è  mai  lamentata  di  nul la  quando la  s i tuazione degl i  sbarchi  era  peggio di
quel la  attuale ,  ma lo  fa  ora  che c ’è  un governo di  centrodestra.  Riconosco al l ’assessore
Taruff i  che oggi  c i  ha  confermato che non possiamo assumere tutt i  i  migranti  economici” ,
spiega Matteo Rancan (Lega)  che r icorda come “anche le  Regioni  di  centrodestra,  pure
quel le  marcatamente a  guida leghista,  fanno accogl ienza,  non solo  l ’Emil ia-Romagna.
L’Unione europea c i  deve dare  una r isposta  veloce  sul  tema immigrazione e  accogl ienza
altr imenti  sarà  emergenza”.  Per  Simone Pel loni  (Lega)  “è  importante  r i f let tere  sui  f lussi
migratori ,  come chiesto anche da papa Francesco,  perché sono decine di  migl iaia  i  morti  in
mare.  Più partenze c i  sono,  più morti  s i  veri f icano.  Dobbiamo lavorare sul  dir i t to  a  non
part ire .  Fermare le  partenze deve essere  un obiett ivo del l ’ intera  Unione europea e  l ’Emil ia-
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Romagna deve fare la  propria parte”.

Netta  anche la  posizione di  Giancarlo  Tagl iaferri  (Fdi):  “L’accogl ienza è  un dovere,  ma
dobbiamo mettere  f ine  a l la  tratta  cr iminale  di  esseri  umani  e  a l la  strumental izzazione
ideologica  che la  s inistra  fa  del  tema immigrazione.  I l  centrosinistra  e  la  g iunta  hanno due
moral i :  quando a  dover  accogl iere  sono gl i  a l tr i  s i  gr ida e  s i  dice  che è  un obbligo morale;
quando ad accogl iere,  come in questo caso,  deve essere  la  Regione Emil ia-Romagna si  cerca
di  fare  lo  scaricabari le .  È  impossibi le  pensare  che tutta  l ’ immigrazione pesi  su  un solo
Comune,  Lampedusa.  Nel l ’accogl iere  chi  è  sbarcato a  Ravenna questa  Regione ha fatto
solamente i l  proprio  dovere,  non c ’è  un governo catt ivo e  una Regione buona.  La Regione
f inalmente s i  è  r imboccata  le  maniche e  ha fatto  i l  proprio  dovere,  ha obbedito  al le  leggi
del lo  Stato.  Nessun eroismo,  dunque”.  Tagl iaferri  ha duramente cr i t icato i l  nuovo segretario
del  Pd e  già  vicepresidente  del la  Regione El ly  Schlein:  “Speriamo che s ia  più presente  sui
temi che stanno a  cuore agl i  i ta l iani  di  quanto lo  s ia  stata  da vicepresidente  del la  Regione”.
Sul la  stessa l inea Marta  Evangel ist i  (Fdi) :  “Rinnovo i l  cordogl io  per  i  morti  a l  largo del la
Calabria  e  r ingrazio  chi  opera in  queste  s i tuazioni .  Ora -spiega-  c i  pare  che l ’assessore non
abbia  detto  tutto  quel lo  che voleva dire:  c ’è  un non detto  e  detto  tra  le  r ighe che trapela
dal la  comunicazione di  Taruff i” .  Evangel ist i  ha anche difeso la  decis ione del  governo di
introdurre nuove norme in materia  di  immigrazione.  “Chi  s i  occupa di  salvataggi  in  mare
deve r ispettare  del le  regole:  i  migranti  s i  gest iscono con i  decret i  f lussi  e  non facendo
arricchire  chi  organizza i  v iaggi” ,  sottol inea Evangel ist i .  Per  Luca Cuoghi  (Fdi)  “oggi  s i
ammette  che legat i  a l l ’ immigrazione c i  sono tant i  problemi,  è  un fenomeno che va
governato,  come sta  facendo l ’attuale  esecutivo nazionale” .  Sul la  scelta  di  Ravenna ha
affermato:  “È stato individuato i l  porto più adatto per  lo  sbarco,  in  quanto Lampedusa è  al
col lasso”.

Pasquale  Gerace (Part i to  democrat ico) ,  che c i ta  un intervento di  David Sassol i ,  s i  sofferma
sul  tema dei  dir i t t i  dei  migranti :  “Dobbiamo fare  di  più per  gest ire  la  mobil i tà  umana,
dobbiamo essere  attenti  a i  dir i t t i  del le  persone,  non possiamo sfuggire  a l le  r isposte,  non
possiamo abbandonare donne,  uomini  e  bambini  in  mare aperto,  l ’accogl ienza deve essere
adeguata,  dobbiamo creare opportunità”.  Parla  poi  del la  tragedia di  Crotone:  “Non possiamo
permettere  atrocità  come quel  naufragio,  dobbiamo rafforzare le  operazioni  dei  salvataggi  in
mare,  col laborando con chi  s i  occupa di  att ivi tà  umanitarie” .  “I l  fenomeno migratorio  non è
passeggero,  sarà al  centro del la  nostra agenda pol i t ica  anche nei  prossimi anni” ,  conclude.
Sul la  stessa  l inea Gianni  Bessi  (Pd):  “L ’operazione di  accogl ienza a  Ravenna dimostra  che la
sol idarietà  è  un aspetto  dist int ivo del la  nostra  società  regionale ,  un’umanità  che c i  unisce,
una r isposta  a  un’emergenza che r iguarderà sempre più i l  nostro futuro”.  “L ’Emil ia-
Romagna si  è  fatta  trovare pronta”,  evidenzia.  Per  Antonio Mumolo (Pd)  gl i  sbarchi  a
Ravenna “sembrano frutto  di  una strategia  governativa che produce conseguenze:  prolungare
i l  v iaggio  dei  migranti  salvat i  in  mare,  aumenta le  loro sofferenze e  i  cost i” .  “La storia  è
fatta  di  migrazioni ,  da sempre i  popoli  s i  spostano,  poco tempo fa  i  migranti  eravamo noi ,
ma tutto  questo i l  ministro Piantedosi  sembra ignorarlo” ,  conclude.  Francesca Malett i  (Pd)
ha puntual izzato:  “Sono tanti  i  morti  per  raggiungere l ’Europa,  i l  continente che dà più
opportunità.  In passato tanti  i tal iani ,  ed emil iano-romagnoli ,  sono emigrati  per  r icercare un
futuro migl iore”.  Anche per  Marcel la  Zappaterra (Pd) “ l ’Emil ia-Romagna da tempo attua
pol i t iche di  accogl ienza,  sostenute  da leggi ,  e  ha real izzato un s istema regionale
organizzato”.  Sul la  scelta  di  Ravenna,  s i  chiede “per  quale  motivo queste  persone s iano state
costrette  a  restare tanti  giorni  a  bordo del la  nave”.  “Serve più trasparenza nel  coinvolgere

Sezione:CONSIGLIERI REGIONALI

Rassegna del 
28/02/2023
Notizia del:
28/02/2023

Foglio:2/3Utenti unici: 580
cronacabianca.eu

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
42

85
81

62

11CONSIGLIERI REGIONALI



tutte  le  is t i tuzioni  interessate” ,  conclude.

Giul ia  Pigoni  ( l ista  Bonaccini)  ha evidenziato:  “L’Emil ia-Romagna è  una grande terra  di
accogl ienza,  sappiamo fare squadra”.  Riguardo al la  scelta  di  Ravenna per  lo  sbarco ha
crit icato:  “La scelta  del  premier  Meloni  del  porto di  Ravenna è  discutibi le ,  perché chi  era  a
bordo è  stato costretto  a  giorni  supplementari  di  navigazione”.  È poi  intervenuta sul  ruolo
del le  Ong:  “Pattugl iano i l  Mediterraneo,  vanno sostenute”.

Per  Si lv ia  Zamboni  (Europa Verde)  “ l ’Emil ia-Romagna fa  la  sua parte  e  su di  essa  s i  può
contare per  fare  accogl ienza e  sol idarietà.  Giorgia  Meloni  sbagl ia  nel  r ipetere  i l  mantra
‘ fermiamo le  partenze ’ :  s t iamo parlando dei  lager  l ibic i  e  non di  resort  di  lusso.  Chi  r ischia  i
viaggi  nel  Mediterraneo lo  fa  per  scappare dai  lager  l ibici  e  non da alberghi  a  c inque stel le .
Si  r ipetono mantra sbagl iat i .  Siamo al  paradosso del  ‘annegati  per  colpa loro’ .  Una
situazione sbagl iata  resa ancora peggiore dai  recenti  decreti  del  governo”.

Sul la  stessa l inea Federico Amico (ER Coraggiosa):  “L’Emil ia-Romagna è  terra  di
accogl ienza,  che punta al l ’ integrazione”.  Sul la  scelta  degl i  sbarchi  a  Ravenna,  “viene i l
sospetto  -punge-  che la  quest ione non sia  solo  organizzat iva”.  Riguardo al le  Ong,  inf ine,  i l
consigl iere  è  netto:  “Intervengono in  mare perché non c ’è  un’Unione europea che opera in
modo eff icace,  come dovrebbe essere” .

A chiudere i l  dibatt i to  i l  presidente Stefano Bonaccini:  “Anche noi  s iamo stat i  una terra  di
migranti ,  dobbiamo averne memoria,  dobbiamo avere r ispetto per  chi  emigra”.  Poi  sul  tema
del l ’accogl ienza:  “Dovremmo provare a  passare  dal l ’emergenza al la  gest ione,  serve
organizzazione,  serve una strategia.  I  numeri  degl i  arr ivi  sono tr ipl icat i ,  non abbiamo un
piano degl i  sbarchi ,  non s i  capisce  come vengano scelt i  i  ‘port i  s icuri ’ ,  spesso in  c i t tà
amministrate  dal  centrosinistra.  Dobbiamo uscire  da quest i  pregiudizi  e  questo s i  fa  solo
attraverso i l  confronto.  Lo dico in primis  al  ministro Piantedosi ,  r icordandogli  che non
abbiamo un piano sul la  gest ione del le  accogl ienze – anche r ispetto  a l la  distr ibuzione sul
terr i torio  nazionale  dei  migranti .  Servono poi  pol i t iche serie  sui  f lussi ,  per  contrastare  le
tratte  i l legal i ,  aprendo però,  contemporaneamente,  corridoi  umanitari .  In s intesi :  dobbiamo
puntare su model l i  di  integrazione”.

Al  termine del  dibatt i to  è  stata  presentata  dal la  maggioranza una r isoluzione che sarà
discussa nel la  seduta di  domani  del l ’Assemblea legis lat iva.

(Crist ian Casal i  e  Luca Molinari)
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Ascoltiamo i giovani per rilanciare la partecipazione

michele zacchi

 

Dopo che al le  pol i t iche del  settembre scorso
l ’ast icel la  s i  è  fermata al  64% di  votanti  – la
percentuale  più bassa nel la  storia  del le  votazioni
per  i l  r innovo del  Parlamento i ta l iano – al le
elezioni  regional i  in  Lazio  e  Lombardia  del  12  e
13 febbraio  non s i  è  raggiunta  nemmeno la  metà
degl i  aventi  dir i t to:  in  Lombardia ha votato i l
41,8%, in Lazio i l  37,12%. Una parabola
decrescente  che,  per  restare  nel l ’ambito di
e lezioni  local i ,  avevamo osservato  anche in
Emilia-Romagna – terra,  al  contrario,  di  grande

tradizione partecipativa – al le  comunali  del  2021,  quando si  è  votato per  i l  r innovo di  48
amministrazioni .  In  quel l ’occasione l ’a f f luenza è  stata  di  54,81%.  Qualche percentuale
puntuale  c i  permette  di  cogl iere  megl io  la  portata  del  fenomeno:  a  Bologna af f luenza è  scesa
al  51,16%, a  Ravenna 54,08% (-7,20%),  a  Rimini  55,59% (-2,28%).  Andando ancora più
indietro,  a l le  regional i  del  novembre 2014,  che elessero Stefano Bonaccini  per  i l  primo
mandato,  la  partecipazione sprofondò al  37,67%. Ma al lora c i  furono due elementi  a  frenare
l ’e lettorato:  le  dimissioni  del l ’a l lora  Presidente  Vasco Errani ,  poi  assolto  pienamente dal le
accuse che lo  avevano portato  a  processo e  da l ì  a l le  dimissioni;  e  i l  fatto  che contro ogni
precedente  le  e lezioni  s i  organizzarono in  quattro  e  quattr ’occhi  per  tenerle  in  autunno,  così
da r iempire  i l  vuoto sul la  poltrona regionale  gerarchicamente più importante.

Questa  crescente  disaf fezione al  voto,  non deve lasciare  indif ferenti  pol i t ica  e  is t i tuzioni ,
che devono sentirsi  impegnate in  prima persona ad anal izzarne le  ragioni  e  a  porre  in  campo
strumenti  a  sostegno del la  c i t tadinanza att iva  che r istabi l iscano i l  f i lo  di  comunicazione e
f iducia,  ora in  buona parte  spezzato,  tra  amministrat i  e  amministratori  pubblic i .  Per  questa
ragione,  in  Regione Emil ia-Romagna ho lanciato la  proposta  di  organizzare un’Assemblea
dei  c i t tadini ,  che s ia  rappresentativa  dei  residenti  emil iano-romagnoli ,  sul  tema dei
cambiamenti  c l imatic i  e  del le  misure da prendere,  a  l ivel lo  individuale  e  col lett ivo,  per
contrastarl i .

Un’altra  strada da battere  è  prestare  ascolto  ai  g iovani ,  che sono gl i  e lettori  e  le  e lettr ic i  di
domani:  bisogna assumere i l  loro punto di  v ista  sul le  cose da fare  oggi .  Servirebbe s ia  a
l imitare  la  distanza dei  c i t tadini  verso le  ist i tuzioni ,  s ia  a  dare  valore  al le  r ichieste  che i
ragazzi  c i  stanno lanciando.  Penso ai  Fridays  for  Future r ispetto  al l ’emergenza c l imatica  che
i  g iovani  vedono mettere  a  r ischio la  loro possibi l i tà  di  v i ta  sul  Pianeta,  e  agl i  appel l i  a
favore del la  dignità  del  lavoro culminati  con le  proteste  contro i l  Programma Scuola-Lavoro
che in troppi  casi  l i  ha trasformati  in  manodopera a  costo zero,  con zero opportunità  di  reale
formazione,  f ino al  veri f icarsi  di  incidenti  mortal i  proprio  per  l ’ inesperienza e  i l  mancato
addestramento adeguato.
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Nel la  prospett iva  di  valorizzare  i  g iovani ,  nei  g iorni  scorsi  l ’Assemblea legis lat iva
del l ’Emil ia-Romagna ha approvato una mia r isoluzione che impegna la  Giunta e  l ’Assemblea
legis lat iva  del l ’Emil ia-Romagna a  promuovere misure che vadano nel la  direzione del le
proposte  in  tema di  sostenibi l i tà  ambientale  avanzate  dal l ’Assemblea dei  ragazzi  e  del le
ragazze del la  Regione Emil ia-Romagna,  l ’organo consult ivo,  composta da 50 giovani  tra  i  9  e
i  18 anni ,  che agisce  a  supporto del  Garante  regionale  per  l ’ infanzia  e  l ’adolescenza.

Nel  novembre scorso,  insieme ad al tr i  col leghi  e  col leghe,  l i  avevo incontrat i  nel l ’Aula
assembleare  e  avevo dialogato con loro sul le  proposte  che avevano elaborato sul l ’ambiente,
i l  primo tema da loro scelto  a  conferma del la  grande sensibi l i tà  dei  più giovani  per  la  tutela
del la  natura e  del l ’ambiente  su cui  poggia  la  nostra  possibi l i tà  stessa  di  es istenza sul la
Terra.  Nel  documento che ci  hanno consegnato,  Pietro,  17  anni ,  ha così  spiegato le  ragioni
del  suo impegno nel l ’Assemblea, :  “Mi  sono voluto impegnare in  questa  iniz iat iva  perché
sono stanco di  essere  rappresentato da qualcuno che s i  è  dimenticato come si  fa  a  sognare,
ma soprattutto  sono stanco di  sentirmi  dire  che le  cose  sono sempre andate  così  e  che non
sarò io  a  cambiarle .  Forse hanno ragione,  ma almeno potrò dire  di  averci  provato”;  mentre
Carol ina (14 anni)  ha detto:  “Io  ho deciso di  partecipare al l ’Assemblea perché secondo me al
giorno d’oggi  è  importante che anche i  ragazzi  abbiano la  possibi l i tà  di  esprimere la  loro
opinione perché molto spesso è  diversa da quel la  degl i  adult i” .

 

Devo dire  che sono r imasta  molto  colpita  dal la  competenza e  dal  pragmatismo con cui  i
“giovani  legis latori”  s i  sono impegnati  per  trovare soluzioni  fatt ibi l i  –  piccol i  passi  di
sostenibi l i tà  quotidiana – da proporre per  le  nostre  c i t tà.  Le proposte  r iguardano la  mobil i tà
sostenibi le ,  le  fonti  energet iche r innovabi l i  e  la  r iqual i f icazione ambientale ,  la  raccolta
dif ferenziata  dei  r i f iut i ,  e  l ’ducazione ambientale .  In  part icolare  sol leci tano l ’ instal lazione
di  impianti  fotovoltaic i  sul le  scuole;  azioni  contro lo  spreco del l ’acqua come,  ad esempio,  la
distr ibuzione di  borracce;  la  promozione del la  raccolta  dif ferenziata  instal lando più
contenitori ;  la  piantumazione di  a lberi  nei  cort i l i  del le  scuole  per  aumentare  la  sensibi l i tà
ambientale.  In materia  di  mobil i tà  casa-scuola,  propongono di  incentivare l ’acquisto di
bicic lette;  la  real izzazione di  percorsi  pedonali  e  c ic labi l i  più accessibi l i  e  s icuri ;
l ’att ivazione di  progett i  di  bic ibus e  piedibus;  l ’ut i l izzo di  scuolabus elettr ic i  per  chi  abita
lontano dal la  scuola.  Inf ine,  sol leci tano la  r iduzione degl i  a l levamenti  intensivi  anche per
migl iorare  i l  benessere  animale;  l ’uso di  prodott i  ref i l l  per  r idurre  plast ica  e  imbal laggi ;  la
creazione di  tracciat i  e  giardini  r icchi  di  piante  che r ichiamino gl i  impoll inatori  ( le
cosiddette  “autostrade per  le  api)”  e  “gare ecologiche”  tra  scuole  che mettano in pal io  premi
per le  vincitr ici .

 

Ora sta  a  noi  legis latori  adult i ,  a l la  Giunta  regionale  e  a i  Comuni  real izzare  queste
proposte.   Se  vogl iamo r istabi l ire  la  connessione con i  c i t tadini ,  non trascuriamo l ’ascolto
dei  più giovani .  Un modo concreto di  seminare f iducia  e  interesse  al la  partecipazione att iva
al la  v i ta  del le  ist i tuzioni .

leggilanotizia.it
Sezione:CONSIGLIERI REGIONALI

Rassegna del 
28/02/2023
Notizia del:
28/02/2023

Foglio:2/3Utenti unici: 333
www.leggilanotizia.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
42

85
35

95

14CONSIGLIERI REGIONALI



(Si lvia  Zamboni  Capogruppo di  Europa Verde e  vicepresidente del l ’Assemblea legis lat iva
Emil ia-Romagna)
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Accoglienza migranti, confronto in Regione sui
recenti sbarchi a Ravenna. Taruffi: “serve un
confronto con il governo nazionale”

Arriva una comunicazione della giunta regionale, presentata dall’assessore al Welfare
Igor Taruffi, sulla situazione dell''accoglienza dei migranti in

REDAZIONE
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Inserisc i  le  tue  credenzial i

Arriva una comunicazione del la  giunta regionale,
presentata  dal l ’assessore  al  Welfare  Igor  Taruff i ,

sul la  s i tuazione del l ’accogl ienza dei  migranti  in  Emil ia-  Romagna,  con part icolare
ri ferimento ai  recenti  sbarchi  nel  porto di  Ravenna.

L’assessore  r ivendica  “ l ’ impegno del l ’Emil ia-Romagna sul l ’accogl ienza.  I  numeri  ( in  termini
percentual i)  c i  dicono che s iamo i  primi  in  Ital ia:  attualmente aiut iamo in regione 10.369
persone,  c irca i l  10 per  cento sul  totale  degl i  arrivi  nazional i” .  Sui  due sbarchi  a  Ravenna,
poi ,  r i fer isce  che “ la  comunicazione è  arr ivata  dal  ministero degl i  Interni  (che gest isce
queste  s i tuazioni)  solo  pochi  g iorni  prima”,  spiegando che “serve un confronto più ampio
(anche r ispetto  a l la  quest ione del le  r isorse  dedicate)  con i l  governo nazionale ,  che negl i
ult imi  mesi  non c ’è  stato” .  Spiega poi  che,  r ispetto  ai  due sbarchi ,  “sono scesi  anche una
novantina di  minori  non accompagnati ,  anche di  sei  anni  o  poco più,  una quest ione che è  per
noi  centrale,  che è  motivo di  forte  preoccupazione”.  Sono,  infatt i ,  g ià  più di  1 .000 i  minori
non accompagnati  accolt i  in  Emil ia-Romagna.

La comunicazione del l ’assessore  Taruff i  è  stata  oggetto  di  un ampio confronto fra  i  gruppi
presenti  in  Assemblea legis lat iva.

“Sono sorpreso del  fatto  che la  giunta vogl ia  fare  questa  informativa,  cavalcando un tema
come l ’ immigrazione per  puntare i l  dito  contro un governo di  centrodestra,  che,  per  quanto
non possa piacere  a  questo esecutivo regionale  e  a l la  sua maggioranza,  è  stato
legitt imamente votato dai  c i t tadini .  I l  centrosinistra  è  incoerente:  quando è  al  governo,  i l
tema immigrazione non esiste;  quando governano gl i  a l tr i ,  non fa  che parlarne.  In otto  anni
la  giunta non s i  è  mai  lamentata  di  nul la  quando la  s i tuazione degl i  sbarchi  era  peggio di
quel la  attuale ,  ma lo  fa  ora  che c ’è  un governo di  centrodestra.  Riconosco al l ’assessore
Taruff i  che oggi  c i  ha  confermato che non possiamo assumere tutt i  i  migranti  economici” ,
spiega Matteo Rancan (Lega)  che r icorda come “anche le  Regioni  di  centrodestra,  pure
quel le  marcatamente a  guida leghista,  fanno accogl ienza,  non solo  l ’Emil ia-Romagna.
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L’Unione europea c i  deve dare  una r isposta  veloce  sul  tema immigrazione e  accogl ienza
altr imenti  sarà emergenza”.

Per  Simone Pel loni  (Lega)  “è  importante  r i f let tere  sui  f lussi  migratori ,  come chiesto  anche
da papa Francesco,  perché sono decine di  migl iaia  i  morti  in  mare.  Più partenze ci  sono,  più
morti  s i  veri f icano.  Dobbiamo lavorare sul  dir i t to  a  non part ire .  Fermare le  partenze deve
essere  un obiett ivo del l ’ intera  Unione europea e  l ’Emil ia-Romagna deve fare  la  propria
parte”.

Netta  anche la  posizione di  Giancarlo  Tagl iaferri  (Fdi):  “L’accogl ienza è  un dovere,  ma
dobbiamo mettere  f ine  a l la  tratta  cr iminale  di  esseri  umani  e  a l la  strumental izzazione
ideologica  che la  s inistra  fa  del  tema immigrazione.  I l  centrosinistra  e  la  g iunta  hanno due
moral i :  quando a  dover  accogl iere  sono gl i  a l tr i  s i  gr ida e  s i  dice  che è  un obbligo morale;
quando ad accogl iere,  come in questo caso,  deve essere  la  Regione Emil ia-Romagna si  cerca
di  fare  lo  scaricabari le .  È  impossibi le  pensare  che tutta  l ’ immigrazione pesi  su  un solo
Comune,  Lampedusa.  Nel l ’accogl iere  chi  è  sbarcato a  Ravenna questa  Regione ha fatto
solamente i l  proprio  dovere,  non c ’è  un governo catt ivo e  una Regione buona.  La Regione
f inalmente s i  è  r imboccata  le  maniche e  ha fatto  i l  proprio  dovere,  ha obbedito  al le  leggi
del lo  Stato.  Nessun eroismo,  dunque”.  Tagl iaferri  ha duramente cr i t icato i l  nuovo segretario
del  Pd e  già  vicepresidente  del la  Regione El ly  Schlein:  “Speriamo che s ia  più presente  sui
temi che stanno a  cuore agl i  i ta l iani  di  quanto lo  s ia  stata  da vicepresidente  del la  Regione”.

Sul la  stessa l inea Marta  Evangel ist i  (Fdi) :  “Rinnovo i l  cordogl io  per  i  morti  a l  largo del la
Calabria  e  r ingrazio  chi  opera in  queste  s i tuazioni .  Ora -spiega-  c i  pare  che l ’assessore non
abbia  detto  tutto  quel lo  che voleva dire:  c ’è  un non detto  e  detto  tra  le  r ighe che trapela
dal la  comunicazione di  Taruff i” .  Evangel ist i  ha anche difeso la  decis ione del  governo di
introdurre nuove norme in materia  di  immigrazione.  “Chi  s i  occupa di  salvataggi  in  mare
deve r ispettare  del le  regole:  i  migranti  s i  gest iscono con i  decret i  f lussi  e  non facendo
arricchire  chi  organizza i  v iaggi” ,  sottol inea Evangel ist i .

Per  Luca Cuoghi  (Fdi)  “oggi  s i  ammette  che legat i  a l l ’ immigrazione c i  sono tanti  problemi,  è
un fenomeno che va  governato,  come sta  facendo l ’at tuale  esecutivo nazionale” .  Sul la  scel ta
di  Ravenna ha affermato:  “È stato individuato i l  porto più adatto per  lo  sbarco,  in  quanto
Lampedusa è  al  col lasso”.

Pasquale  Gerace (Part i to  democrat ico) ,  che c i ta  un intervento di  David Sassol i ,  s i  sofferma
sul  tema dei  dir i t t i  dei  migranti :  “Dobbiamo fare  di  più per  gest ire  la  mobil i tà  umana,
dobbiamo essere  attenti  a i  dir i t t i  del le  persone,  non possiamo sfuggire  a l le  r isposte,  non
possiamo abbandonare donne,  uomini  e  bambini  in  mare aperto,  l ’accogl ienza deve essere
adeguata,  dobbiamo creare opportunità”.  Parla  poi  del la  tragedia di  Crotone:  “Non possiamo
permettere  atrocità  come quel  naufragio,  dobbiamo rafforzare le  operazioni  dei  salvataggi  in
mare,  col laborando con chi  s i  occupa di  att ivi tà  umanitarie” .  “I l  fenomeno migratorio  non è
passeggero,  sarà al  centro del la  nostra agenda pol i t ica  anche nei  prossimi anni” ,  conclude.

Sul la  stessa  l inea Gianni  Bessi  (Pd):  “L ’operazione di  accogl ienza a  Ravenna dimostra  che la
sol idarietà  è  un aspetto  dist int ivo del la  nostra  società  regionale ,  un’umanità  che c i  unisce,
una r isposta  a  un’emergenza che r iguarderà sempre più i l  nostro futuro”.  “L ’Emil ia-
Romagna si  è  fatta  trovare pronta”,  evidenzia.  Per  Antonio Mumolo (Pd)  gl i  sbarchi  a
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Ravenna “sembrano frutto  di  una strategia  governativa che produce conseguenze:  prolungare
i l  v iaggio  dei  migranti  salvat i  in  mare,  aumenta le  loro sofferenze e  i  cost i” .  “La storia  è
fatta  di  migrazioni ,  da sempre i  popoli  s i  spostano,  poco tempo fa  i  migranti  eravamo noi ,
ma tutto  questo i l  ministro Piantedosi  sembra ignorarlo” ,  conclude.

Francesca Malett i  (Pd)  ha puntual izzato:  “Sono tanti  i  morti  per  raggiungere l ’Europa,  i l
continente che dà più opportunità.  In passato tanti  i ta l iani ,  ed emil iano-romagnoli ,  sono
emigrati  per  r icercare un futuro migl iore”.  Anche per  Marcel la  Zappaterra (Pd) “ l ’Emil ia-
Romagna da tempo attua pol i t iche di  accogl ienza,  sostenute da leggi ,  e  ha real izzato un
sistema regionale  organizzato”.  Sul la  scelta  di  Ravenna,  s i  chiede “per  quale  motivo queste
persone s iano state  costrette  a  restare  tanti  g iorni  a  bordo del la  nave”.  “Serve più
trasparenza nel  coinvolgere  tutte  le  ist i tuzioni  interessate” ,  conclude.

Giul ia  Pigoni  ( l ista  Bonaccini)  ha evidenziato:  “L’Emil ia-Romagna è  una grande terra  di
accogl ienza,  sappiamo fare squadra”.  Riguardo al la  scelta  di  Ravenna per  lo  sbarco ha
crit icato:  “La scelta  del  premier  Meloni  del  porto di  Ravenna è  discutibi le ,  perché chi  era  a
bordo è  stato costretto  a  giorni  supplementari  di  navigazione”.  È poi  intervenuta sul  ruolo
del le  Ong:  “Pattugl iano i l  Mediterraneo,  vanno sostenute”.

Per  Si lv ia  Zamboni  (Europa Verde)  “ l ’Emil ia-Romagna fa  la  sua parte  e  su di  essa  s i  può
contare per  fare  accogl ienza e  sol idarietà.  Giorgia  Meloni  sbagl ia  nel  r ipetere  i l  mantra
‘ fermiamo le  partenze ’ :  s t iamo parlando dei  lager  l ibic i  e  non di  resort  di  lusso.  Chi  r ischia  i
viaggi  nel  Mediterraneo lo  fa  per  scappare dai  lager  l ibici  e  non da alberghi  a  c inque stel le .
Si  r ipetono mantra sbagl iat i .  Siamo al  paradosso del  ‘annegati  per  colpa loro’ .  Una
situazione sbagl iata  resa ancora peggiore dai  recenti  decreti  del  governo”.

Sul la  stessa l inea Federico Amico (ER Coraggiosa):  “L’Emil ia-Romagna è  terra  di
accogl ienza,  che punta al l ’ integrazione”.  Sul la  scelta  degl i  sbarchi  a  Ravenna,  “viene i l
sospetto  -punge-  che la  quest ione non sia  solo  organizzat iva”.  Riguardo al le  Ong,  inf ine,  i l
consigl iere  è  netto:  “Intervengono in  mare perché non c ’è  un’Unione europea che opera in
modo eff icace,  come dovrebbe essere” .

A chiudere i l  dibatt i to  i l  presidente Stefano Bonaccini:  “Anche noi  s iamo stat i  una terra  di
migranti ,  dobbiamo averne memoria,  dobbiamo avere r ispetto per  chi  emigra”.  Poi  sul  tema
del l ’accogl ienza:  “Dovremmo provare a  passare  dal l ’emergenza al la  gest ione,  serve
organizzazione,  serve una strategia.  I  numeri  degl i  arr ivi  sono tr ipl icat i ,  non abbiamo un
piano degl i  sbarchi ,  non s i  capisce  come vengano scelt i  i  ‘port i  s icuri ’ ,  spesso in  c i t tà
amministrate  dal  centrosinistra.  Dobbiamo uscire  da quest i  pregiudizi  e  questo s i  fa  solo
attraverso i l  confronto.  Lo dico in primis  al  ministro Piantedosi ,  r icordandogli  che non
abbiamo un piano sul la  gest ione del le  accogl ienze – anche r ispetto  a l la  distr ibuzione sul
terr i torio  nazionale  dei  migranti .  Servono poi  pol i t iche serie  sui  f lussi ,  per  contrastare  le
tratte  i l legal i ,  aprendo però,  contemporaneamente,  corridoi  umanitari .  In s intesi :  dobbiamo
puntare su model l i  di  integrazione”.

Al  termine del  dibatt i to  è  stata  presentata  dal la  maggioranza una r isoluzione che sarà
discussa nel la  seduta di  domani  del l ’Assemblea legis lat iva.
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Accedi  o  registrat i  per  commentare questo art icolo.

L 'email  è  r ichiesta  ma non verrà  mostrata  ai  v is i tatori .  I l  contenuto di  questo  commento
esprime i l  pensiero del l 'autore e  non rappresenta la  l inea editoriale  di  RavennaNotizie ,  che
rimane autonoma e  indipendente.  I  messaggi  inclusi  nei  commenti  non sono test i
giornal ist ic i ,  ma post  inviat i  dai  s ingol i  let tori  che possono essere  automaticamente
pubbl icat i  senza f i l tro  preventivo.  I  commenti  che includano uno o  più l ink a  s i t i  esterni
verranno r imossi  in  automatico dal  s istema.
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28/02/2023

IMPRESE. VERTENZA IIA, EMILIA-R.:
URGENTE SBLOCCARE FONDI

(DIRE) Bologna, 28 feb. - "È essenziale e urgente sbloccare le

risorse finanziare per fare fronte a questo importante

portafoglio di ordini, si tratta di 700 autobus da realizzare nei

prossimi mesi". Così il sottosegretario alla presidenza della

Regione Davide Baruffi sul prossimo incontro al ministero sul

futuro di Industria Italiana Autobus, erede della

Bredamenarinibus di Bologna. "Non possiamo rischiare di perdere

questo asset fondamentale", sottolinea ancora Baruffi,

rispondendo stamane al question time ad una domanda posta dalla

consigliera di Europa Verde Silvia Zamboni sulla

ricapitalizzazione dell'azienda. La quale si è dichiarata

soddisfatta della risposta: "Importante che ci sia l'impegno

della giunta regionale", ha detto.

Europa Verde insomma "condivide l'impegno della Giunta che,

attraverso l'assessore Colla che parteciperà al confronto con il

governo, ribadirà la necessità che Leonardo e Invitalia

sblocchino le risorse finanziarie per far fronte al portafoglio

ordini di 700 autobus (il più alto potenziale produttivo del

Paese di mezzi ibridi, elettrici e a idrogeno), scongiurando il

rischio- conclude Zamboni- di consegnare le commesse e il mercato

ai grandi produttori esteri e salvaguardando un asset industriale

strategico per il paese e i posti di lavoro di tante lavoratrici

e lavoratori".

(Bil/ Dire)

13:08 28-02-23
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